

Ressort: Gesundheit

Studie: Mehrheit der Deutschen fühlt sich gesund

Baierbrunn, 17.09.2013, 08:16 Uhr

GDN - Die Bundesbürger fühlen sich laut einer Studie mehrheitlich gesund. Das berichtet das Gesundheitsmagazin "Apotheken Umschau" unter Berufung auf eine Studie des Robert-Koch-Instituts.

Demnach fühlen sich 77 Prozent der Männer und 73 Prozent der Frauen zwischen 18 und 79 Jahren fit. An der Studie nahmen knapp 8.000 Menschen teil. Im Vergleich zu einer ähnlichen Erhebung aus den 1990er-Jahren stieg damit der Anteil der Deutschen, die ihren Gesundheitszustand als gut oder sehr gut bezeichnen, heißt es in dem Bericht weiter.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-21863/studie-mehrheit-der-deutschen-fuehlt-sich-gesund.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com